

中タイムス

令和3年度 第10号

初島中学校学校通信 R 4、1、24 発行

3学期が始まりました・・・いよいよ初島中学校最後の学期です。

11日から3学期が始まりました。いよいよ初島中学校としての最後の学期になります。3年生は卒業、入試も控えて いるからか少し緊張気味の始業式となりました。気の引き締まった・・・・、決意を持った顔に見えました。









国語の授業で「カルタ取り」・・・

子どもたちの言葉の力を高めることは初島中学校の目標の一つです。国語の授業では、そんな言葉の力を高めることに重 点を置いています。年末には俳句について、語数制限の中で自分の思いを表現することを学習した後、「上五」と「中七、下五」 に分けてカルタを作成し、カルタ大会を開きました。言葉のリズムを味わいながら楽しく盛り上がりました。











薬物乱用防止について学びました・・・

若年の禁止薬物使用が社会的に問題となっています。スマホで簡単に手に入るのだとニュースで見たことがあります。 初島の子どもたちも、これからの成長過程で、いつどんなところでそうした問題に巻き込まれるかもしれません。



そこで薬物に関する正しい知識を持ち、自分と周囲の人々 を不幸にするものだという認識をしっかりと持つために「薬 物乱用教室」を実施しました。保健所から講師先生に来て頂 いてお話を聞きました。

誘われたときは、はっきりと断るといったロールプレイを したりしました。





がんばれ!受験生!!

3年生は、1・2年生とは違う日程で3学期末テストを行います。今年は25日~27日に行います。ある生徒はここ は期末テスト勉強して、ここからは受験勉強をして・・・と自分なりに計画を立ててると話してくれました。また別の生徒 は期末テストに向けて、放課後残って担当の先生に熱心に質問していました。

どちらもえらいのは、勉強を一生懸命頑張ることはもちろんですが、それだけでなく自分の計画を自分で立て、それを 実行できていることだと思います。自己管理をしっかりとできる力・・・これもとても大切だと感じます。

別校(はいて・・・

「ホームカミングテー」にご来校いただき、あいかとうございました・・・

8日、9日、15日、16日に学校を開放して、地域の方々に訪問いただき、懐かしんでいただく「ホームカミングデ -」を開催いたしました。アルバムを見て「○○先生、元気かなぁ・・・」「この時面白かったでなぁ・・・」など懐かしい 話しに花を咲かせていただいたり。「僕らの時のハッピやなぁ・・・」と初中ソーランのハッピを感慨深そうに眺めた り、音楽室でピアノを弾いたり、図書室で談話したり、体育館でドッジボールしたりと、思い思いのスタイルで思い















「閉校記念誌 足あと」が完成しました!

地域のみなさまにご協力いただき、長く取り組んできました「閉校記念誌 足あと」が完成しました。卒業アルバムを持 ってきていただいたり、初島中学校への思いを書いていただいたり・・・ご協力本当にありがとうございました。 おかげをもちまして、なんとか完成することができました。

申し込みをいただいた方々には、各地区長さんにお願いをして、順次配布していただいています。



有田市立 初島中学校 開校記念誌